



</> Embed



Pepi Capdevilla Bustinza, Ander Gámez Domínguez

La gestión de libros electrónicos de la Biblioteca Virtual de la Universitat Oberta de Catalunya

by  13wkrebiun 3 years ago 62 Views ▾

Pepi Capdevilla Bustinza trabaja en la Biblioteca, Universitat Oberta de Catalunya

Pepi Capdevila | LinkedIn



Pepi Capdevila Bustinza | Biblioteca de la UOC

Me gusta pasar mi tiempo libre con la familia y los amigos para comer, ir al cine, jugar al pádel, ver cualquier deporte: fútbol (evidentemente el Barça), tenis (Nadal), motos (Terol, Márquez y Pedrosa)... Me encanta viajar y cuando puedo hago una escapada donde sea...



E-mail: jcsab@uoc.edu

Ander Gámez Domínguez trabaja en la Biblioteca, Universitat Oberta de Catalunya



Ander Gamez | LinkedIn

View Ander Gamez's professional profile on LinkedIn. LinkedIn is the world's largest business network, helping professionals like Ander Gamez discover inside connections to recommended job candidates, industry experts, and business partners.



Ander Gámez | Biblioteca de la UOC

<http://biblioteca.uoc.edu/es/directorio/ander-gamez>



RESUMEN DE LA COMUNICACIÓN

La comunicación que se presenta, muestra cómo se lleva a cabo la gestión de los procesos técnicos de los libros electrónicos en la Biblioteca Virtual (en adelante BV) de la Universitat Oberta de Catalunya (en adelante UOC). La BV está integrada en el Campus Virtual y en las aulas virtuales de la Universidad. La principal particularidad de la docencia en la UOC se encuentra en el hecho de que se realiza, en su totalidad, por medio de un Campus Virtual. La BV de la UOC pone especial énfasis en la adquisición de libros digitales para mejorar el acceso de los usuarios a sus recursos y colecciones en una universidad con un modelo de aprendizaje caracterizada por su virtualidad (el 13 de abril de 2011, el

Consejo de Gobierno acordó priorizar la adquisición de documentos en formato electrónico). La irrupción de los libros electrónicos en la BV ha comportado una revisión de los procesos técnicos, de manera que los circuitos de adquisición, catalogación y gestión de la colección digital trabajen de forma coordinada. En primer lugar, se describe el entorno en el que se adquieren y se utilizan los libros electrónicos, los distintos escenarios de adquisición y modelos de compra con los que se puede encontrar la BV de la UOC. Se valora el importante papel que desempeña el proveedor en la compra de libros electrónicos. La BV siempre intenta encontrar un equilibrio entre las necesidades de los usuarios, las posibilidades del mercado y los recursos disponibles. Las compras pueden o no ser consorciadas. Cuando se trata de compra consorciada de libros electrónicos se han de sopesar las ventajas e inconvenientes que esta gestión conlleva, tanto económicas como de acceso a los contenidos. Cuando un libro está disponible desde distintas plataformas, hay que estudiar cuál es la que se adecúa mejor a las necesidades de la BV. A la hora de decidir el modelo de compra a utilizar hay que considerar diferentes elementos, como la adquisición individual o en paquetes, la compra directa o suscripción, etc. En segundo lugar, se describen los circuitos internos y tratamientos técnicos que experimentan los libros electrónicos. La gestión de estos procesos la llevan a cabo, en mayor o menor medida, los responsables de los servicios de Adquisición, Catalogación y gestión de la Colección Digital, dependiendo de cómo se haya realizado la adquisición (a perpetuidad o suscripción). Por último, se muestran las distintas opciones de acceso que tiene la BV de la UOC a los libros electrónicos, utilizando para ello un sistema de autenticación de usuarios mediante IP (a través de un proxy WAM). Los puntos de acceso a los libros electrónicos son: el catálogo de la BV, el quick set de libros electrónicos de Metalib, el listado A-Z de SFX, la herramienta de descubrimiento Summon y, además, un nuevo acceso desde el nuevo Web de la BV de la UOC. El acceso a los libros electrónicos de la BV de la UOC es una cuestión que aún no está totalmente resuelta. Desde la nueva Web de la BV se está trabajando para conseguir un punto de acceso único. La principal razón por la que no siempre es posible este único punto de acceso es la existencia o inexistencia de las funcionalidades de metabúsqueda en los libros electrónicos que ofrece cada proveedor. A pesar de la complejidad del nuevo contexto del libro electrónico, la BV de la UOC sigue apostando por los nuevos formatos de lectura, que en el 2013 ha representado el 32,30% del fondo bibliográfico y un 45% sobre el presupuesto dedicado para el 2013. Este proceso se realiza trabajando estrechamente con el profesorado, mediante los contenidos disponibles en la "Biblioteca en el aula" y potenciando la flexibilidad de los gestores y la construcción de nuevos flujos de trabajo que permitan optimizar y facilitar la transición de la lectura de libros tradicionales a la consulta de monografías en formato electrónico.

La gestión de libros electrónicos de la Biblioteca Virtual de la Universitat Oberta de Catalunya

 REBIUN PROYECTOS DIGITALES



Gestión ebooks UOC

 WORKSHOPREBIUN2014 · 3 YEARS AGO



XIII Workshop REBIUN

@13wkrebiun



#13wkrebiun UOC por mandato institucional se compra en electrónico

11:53 AM - Oct 3, 2014



XIII Workshop REBIUN

@13wkrebiun



#13wkrebiun UOC. Compra titulo a titulo, sin drm y a perpetuidad

11:52 AM - Oct 3, 2014



Repositorio Documental de la Universidad de Salamanca: La gestión de libros electrónicos de la Biblioteca Virtual de la Universitat Oberta de Catalunya

Repositorio Documental de la Universidad de Salamanca > Repositorio Científico > Congresos de la USAL > Workshop REBIUN sobre proyectos digitales (13º. 2014. Zamora) > Por favor, use este identificador para citar o enlazar este ítem: <http://hdl.handle.net/10366/123907> Vea las estadísticas del ítem Los ítems de Gredos están protegidos por una Licencia Creative Commons, con derechos reservados.



Like

Share